



高岡市立五位小学校
第1学年だより
NO. 5
令和6年8、9月号



夏休みも終わり、子供たちの元気な声が学校内に響き、活気が戻ってきました。元気でにこにこした子供たちの姿から、夏の思い出を心の栄養にして一回りたくましくなったように感じられます。

さて、2学期がスタートしました。今学期は、学習発表会や校外学習等の行事を予定しています。子供たち同士が関わったり、自分の力を発揮したりするよいチャンスです。まだしばらく暑い日が続きますが、体調管理に気を付けながら学校生活のリズムを取り戻していくことができるようご協力をよろしくお願いいたします。

☆新しい友達が仲間入りしました☆

2学期から新しい友達が仲間入りし、1年生は72名になりました。
みんなで友達の輪を広げていきたいと思えます。



気持ちよく2学期を過ごそう

① 生活リズムを整えましょう

- ・「早寝・早起き・朝ご飯」を合言葉にして、睡眠を十分にとりましょう。
- ・テレビやインターネット、ゲームの時間を決めて、きまりを守って生活しましょう。

② 学用品がそろっているか確認しましょう

- 学習にスムーズに取り組めるように、お子さんと一緒に持ち物の確認をお願いします。
- ・筆箱の中身…削った鉛筆5本、白い消しゴム（におい付きでないもの）、マイネーム、赤青鉛筆

③ 新しい教科書を配付するので確認しましょう

国語、生活、図画工作の（下）の教科書を配りました。乱丁や落丁がないか確認し、不都合がなければ、記名してください。国語（下）の教科書は、現在使っている教科書（上）の学習が終わり次第、10月頃から使用します。生活、図画工作の（下）の教科書は、2年生でも使用しますのでなくさないように家で保管しておいてください。

お知らせとお願い

☆生活科について

生活科の時間に、虫を飼育する活動を計画しています。学校近くの草むらへ行き、虫を捕まえようと思います。虫かごが必要になりますので、準備をお願いします。また、虫取り網があれば、持たせていただけるとありがたいです。学校に持ってくる日は、後日連絡帳でお知らせします。

☆図画工作科の材料について

図画工作科の時間に、紙粘土を使って「ケーキ作り」を考えています。箱等の土台に紙粘土を付けて、最後にいろいろな材料を使ってデコレーションをします。下記の材料を集めておいていただけると、活動が充実することと思います。学校に持ってくる日は、後日連絡帳でお知らせします。よろしくお願いいたします。

〈材料〉

・ケーキの土台となるもの

おかしの箱、缶、カップラーメンの容器等 2～3個

※粘土板の上で作業するので、粘土板（縦26cm×横32cm）より小さいほうがよいです。

形は丸でも、四角でも大丈夫です。紙粘土を上から付けるので、丈夫な素材がよいです。

・デコレーションとなるもの

毛糸、リボン、ビー玉、ビーズ、ボタン、ペットボトルキャップ、プリンやゼリーのカップ、モール、ボンボン、その他いろいろな廃材

※11月頃には、アサガオのリースづくりもします。余った材料はそこでも使います。

